

El pregón correrá a cargo del Equipo Sénior Femenino del Club de Baloncesto

VILLANUEVA DE LA CAÑADA SE PREPARA PARA CELEBRAR SUS FIESTAS EN HONOR A SANTIAGO APÓSTOL

Vva. de la Cañada, 18 de jul.2014.- El <u>Ayuntamiento</u> ha programado, del 24 al 27 de julio, actividades para todas las edades con motivo de las <u>Fiestas Patronales en honor a Santiago Apóstol</u>. Arrancarán de forma oficial con el pregón de las integrantes del Equipo Sénior Femenino del Club de Baloncesto, el jueves 24 de julio. El día 25, fiesta local, tendrá lugar la procesión y misa en honor del patrón del municipio. Como todos los años, las peñas Las Katas, Los Cucos y Los Tusos amenizarán los festejos con sus charangas.

"Son, como en los últimos años, unas fiestas patronales con actividades para todos los públicos y especialmente para vivirlas en familia, con un presupuesto ajustado pero de calidad. Animamos a nuestros vecinos a participar y disfrutar de la programación que hemos diseñado con las peñas, a las que agradecemos su colaboración", señaló la concejala de Cultura, Rosa García, quien agradeció a las peñas.

Programación

La programación incluye citas, pensadas para el público infantil, como las tradicionales fiestas del agua y la espuma así como otras más novedosas como los talleres circenses en la plaza de España. Destacan, como novedad este año, el 27 de julio, el espectáculo ecuestre "Francisco Canales" en la plaza de toros portátil y el musical titulado "El espíritu de Broadway" en la calle Cristo, donde también tendrán lugar las verbenas con distintas orquestas.

El Recinto Ferial, que se iluminará el 21 de julio, acogerá los chiringuitos, las atracciones y la discoteca móvil. En la plaza de toros portátil, se celebrará un festival taurino el viernes, 25 de julio. En él, se lidiarán cinco novillos de la ganadería Ricardo Fernández (Villamanta. Madrid) y participarán los espadas Javier Castaño y Damián Castaño así como el novillero César Valencia. Un día después tendrá lugar la suelta de vaquillas de la ganadería Elisa y Martín Lucero Gallardo (Brunete. Madrid).



Actividades previas

Este año, entre las actividades previas, el 21 de julio tendrá lugar una exhibición de Skate en la pista ubicada en el parque de Poniente, recientemente remodelada y transformada en un Skate Park por el Ayuntamiento, así como la celebración, el 22 de julio, en la calle Cristo de la I Muestra de Música Local. En ella van a participar los conjuntos de música villanovenses Genki Sounds, Dirty Warriorz, Ozono Crew, El Cantautor y La Brújula del Pelícano así como los grupos invitados La Naranja Bolossom y Malcuraos. Más información sobre la programación en www.ayto-villacanada.es

Operativos especiales

Efectivos de Policía Local, Guardia Civil y Protección Civil forman parte del dispositivo especial puesto en marcha con el objetivo de coordinar todos los servicios públicos a intervenir, en especial de los servicios de emergencia y seguridad; controlar posibles situaciones de riesgo así como garantizar la evacuación y la intervención inmediata en caso de incidentes. "El objetivo, en definitiva, es garantizar la seguridad en todo momento durante las fiestas patronales que esperamos sean, como todos los años, tranquilas", señaló el regidor, Luis Partida, tras la Junta Local de Seguridad celebrada hace unos días.

Por otro lado, el Ayuntamiento también reforzará durante las fiestas los servicios de mantenimiento y limpieza.

Cortes de tráfico

Por otro lado y ante el número de actividades que se desarrollarán en la calle del Cristo y en su entorno, el tramo de la citada vía comprendido entre las avenidas Gaudí y Dehesa quedará cortado al tráfico del 21 al 28 de julio, ambos inclusive. Solo se permitirá la carga y descarga por las mañanas hasta las 12:00 horas.

La avenida de la Universidad también permanecerá cortada del 23 al 28 de julio, ambos inclusive, desviándose la circulación por la avenida de Madrid.